

Une ferme de Saint-Herménégilde est la proie des flammes

: 2017-12-13





INCENDIE. Un établissement agricole est présentement la proie des flammes, du côté de Saint-Herménégilde. L'incendie s'est déclaré mercredi en fin de soirée (13 décembre) sur une ferme du chemin Vieux de Canaan dans la petite municipalité. Quelque 160 bêtes ont péri lors de l'incendie. Les pompiers de Coaticook, qui ont reçu l'aide de leurs collègues de Beecher Falls, ont mis tout près de quatre heures à combattre le brasier, en fin de soirée. Comme l'indique le directeur de la Régie intermunicipale de protection incendie de la région de Coaticook, Benoit Sage, deux bâtiments ont été touchés par les flammes. «À notre arrivée, c'était l'embrasement général dans le salon de traite. Le deuxième bâtiment, qui était situé à une vingtaine de pieds du premier, était relié à celui-ci par une passerelle. On a créé une brèche afin d'empêcher le feu de se propager. On a réussi à sauver des animaux de cette façon.» Au total, les dommages sont évalués à plus d'un million de dollars pour la propriété des frères Michel et Mathieu Cloutier. On ne connaît pas encore la cause de l'incendie.